

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Bierstadt am 08. Mai 2008

Jugendarbeit Bierstadt

Beschluss Nr. 0028

1. Der Ortsbeirat Bierstadt hält die Räume in der ehemaligen Gaststätte „Friedrichseiche“ in der Venatorstraße für die Jugendarbeit grundsätzlich für geeignet.
2. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird deshalb gebeten, die Realisierbarkeit zu prüfen und die Voraussetzungen dafür zu schaffen, dass alsbald die Jugendarbeit dort aufgenommen werden kann.

Verteiler:

Dez VI z.w.V.
Amt 51

Hepp
Ortsvorsteher